

メッセージアウトライン

ルカ 24:1~11、I コリント 15:12~22 「イエス・キリストの復活」

イエスはゲッセマネの園で捕らえられ、ユダヤ人たちの不当な裁判によって十字架につけられ、岩をくりぬいて造った墓に葬られた。墓は大きな石でふたをされた。

[1]「週の初めの日」とは安息日の次の日曜日のこと。朝早くまだ暗いうちに、イエスにつき従っていた女性たちがイエスのからだに香料を塗ろうとして墓にやって来た。彼女たちは「マグダラのマリヤとヨハンナとヤコブの母マリヤとほかの女たち」(10)であった。

[2~3]彼女たちが見ると、ふたをしてあった大きな石が墓からわきまにころがしてあった。はいて見ると、主イエスのからだはなかった。

墓の番をしていたローマの番兵たちは御使いを見て震え上がった。→マタイ 28:2~4

[4~8]御使いはマリヤたちにイエスが前から言っておられたように(マタイ 16:21,17:22-23,20:18-19)死より復活されたということを告げた。それで彼女たちはイエスのみことばを思い出した。

[9~11]彼女たちは墓から戻って、十一弟子とそのほかの人たち全部に、一部始終を報告したが、彼らにはこの話しがたわごとと思われたので信用しなかった。

三年もの間、イエスと寝食を共にし、多くのことを教えられ、力あるわざを見てきたのにイエスの復活が信じられない。これが彼らの現実の姿。それゆえイエスの復活を聞いて信じられるということは全くの神の恵みなのである。

このイエスの復活に関連して→ I コリント 15:12~22

もしもキリストが死よりよみがえらなかつたならばどうなるのか。

[13~14]①私たちの宣べ伝える福音は実質のない単なる気休めということになる。

[15~17]②私たちの信仰はむなしく、私たちは今もお罪の中にあることになる。

罪から来る報酬は死。→ローマ 6:23

[18]③当然、キリストを信じるクリスチャンも死に勝てない。

キリストにあつて眠った者(死んだ者)は滅んでしまったことになる。

[19]④クリスチャンはすべての人の中で一番哀れな者となる。

[20]しかし、キリストはたしかに眠った者の初穂として死者の中からよみがえられたのである。

[21~22]死はアダムによって入ってきた。しかし、死よりの復活はキリストによって与えられる。ここに大いなる希望がある。